



El Consell de Formentera, a través del área de Cultura, informa que el grupo de baile payés de Formentera "Es Pastorells" hará una demostración de la cultura popular de Formentera este fin de semana en Menorca.

Los miembros del grupo de baile típico de Formentera se desplazan hasta la isla de Menorca para hacer una demostración de baile payés el sábado en un teatro de Ciutadella. El Grup Folklòric Tramuntana hará de anfitrión de la comitiva formenterense y mostrarán la isla y las costumbres menorquinas. Para primavera el grupo menorquín devolverá la visita a nuestra isla.

El Consell de Formentera ha hecho cargo del gasto del desplazamiento del grupo que asciende a 2.216 €, con el objetivo de ayudar a acercar la Cultura entre islas.